

TPL Berkontribusi Berikan Dukungan Paket Vitamin untuk 11 Desa di Toba

Parmaksian, Toba – PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) kembali menunjukkan komitmennya di bidang kesehatan dengan memberikan dukungan pengadaan vitamin bagi ibu hamil di 11 desa di Kecamatan Parmaksian, Kabupaten Toba. Sebanyak 204 paket vitamin diserahkan secara simbolis dalam sebuah acara yang berlangsung di Poskesdes Desa Tangga Batu II pada 18 November 2024 lalu. Acara ini juga dirangkaikan dengan pemeriksaan kesehatan bagi ibu hamil, mempertegas fokus TPL pada kesehatan ibu dan anak.

Dukungan ini disampaikan langsung oleh Community Development (CD) Officer TPL, Yessy Panggabean dan Hema Butar-butar. Dalam sambutannya, Yessy menyatakan bahwa program ini merupakan bagian dari kontribusi TPL terhadap upaya pemerintah dalam pencegahan stunting sejak dini.

“Kami percaya bahwa kesehatan ibu hamil adalah fondasi penting untuk melahirkan generasi yang sehat dan berkualitas. Kami berharap dukungan ini dapat memberikan manfaat nyata bagi ibu hamil di Parmaksian,” ungkap Yessy. (Jumat, 22/11/2024)

Penerimaan paket vitamin diwakili oleh Bidan Desa, Mestika Sitanggung, yang didampingi oleh staf pemerintah Kecamatan Parmaksian, Imelda Nainggolan. Mestika menyampaikan apresiasinya atas perhatian TPL terhadap kesehatan masyarakat, khususnya ibu hamil.

“Dukungan ini sangat berarti bagi kami, terutama dalam mendukung kesehatan ibu hamil untuk memastikan perkembangan janin yang sehat. Kami berharap program seperti ini terus berlanjut,” ujarnya.

Program ini mendapatkan respons positif dari masyarakat dan dinilai sejalan dengan program pemerintah dalam meningkatkan kesehatan ibu dan anak. Dukungan TPL tidak hanya mencerminkan kepedulian terhadap lingkungan tetapi juga terhadap kesejahteraan sosial masyarakat.

Melalui program ini, TPL menunjukkan peran aktif sebagai mitra pembangunan daerah, dengan harapan dapat terus bersinergi dengan masyarakat untuk menciptakan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang.